

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso inició la convocatoria para la admisión de estudiantes al segundo semestre académico en BETA, programa alojado en la Dirección de Inclusión de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio. Esta iniciativa extracurricular está dirigida a estudiantes desde sexto básico a cuarto medio, identificadas/os con Alta Capacidad Intelectual (ACI).

El programa, presente en la PUCV desde el 2006, tiene como objetivo propiciar un contexto educativo diverso y de calidad, que favorezca el desarrollo integral y las habilidades de orden superior, comprendidas éstas como las que nos permiten entender la información y utilizarla, crearla y analizarla de forma crítica, potenciando el desarrollo del talento de la o el estudiante. Lo anterior a través de clases los días viernes y sábados, en dependencias de la casa de estudios.

#### Anuncio Patrocinado

De esta manera, con casi dos décadas de experiencia, BETA PUCV ofrece un espacio de aprendizaje diverso, innovador y de excelencia, reafirmando el compromiso de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso con la inclusión y el desarrollo integral de niñas, niños y jóvenes de la región.

Valeria Paz, coordinadora de BETA PUCV, sostuvo que se “busca brindar oportunidades significativas, desafiando los intereses para favorecer la expresión del talento de cada estudiante que llega a nuestras aulas”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Los cursos combinan teoría y práctica. A través del estudio profundo en temas de Humanidades, Ciencias Sociales, Matemáticas, Ingeniería y Ciencias, se invita a explorar ideas complejas y despertar la curiosidad intelectual. En paralelo, los talleres ofrecen experiencias dinámicas y experimentales en áreas como Artes, Deportes, Desarrollo Personal, Informática, Idiomas y Expresión, fomentando un desarrollo integral.

"Desde la universidad generamos acciones centradas en las necesidades de niñas, niños y jóvenes talentosos, que en muchas ocasiones no son abordadas" explicó Vanessa Vega, directora (s) de Inclusión. En ese sentido, "hemos acogido la tarea de potenciar el talento, una responsabilidad que tenemos desde hace años, lo que nos coloca en la vanguardia frente a dar respuesta de niños y jóvenes con Alta Capacidad Intelectual", añadió la académica.

Los interesados en ser parte del programa, deben rendir una prueba de habilidades de pensamiento. Las inscripciones estarán disponibles hasta el 30 de mayo en: [https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd24tyUKck\\_-HzgNjx2hFgVGeN6DG2D28T3sg6tg5k5ksPTXlA/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd24tyUKck_-HzgNjx2hFgVGeN6DG2D28T3sg6tg5k5ksPTXlA/viewform)

Cabe consignar que las evaluaciones se realizarán desde el 6 de mayo al 6 de junio, y los resultados se entregarán hasta el 20 de junio.

Abren convocatoria a programa dirigido a estudiantes con altas capacidades

y tú, ¿qué opinas?